
5 Pièces

152 m²

Réf. PO1-1580

2 450 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris  7ème -  École  MilitaireSitué  au 2ème étage avec ascenseur  d'un

immeuble  ancien  en  pierre  de  taille  aux  parties  communes  élégantes,

appartement d'une superficie de 152 m² environ.Il  est composé d'une

entrée,  un  double  séjour  sur  l'avenue,  une  cuisine  avec  office,  trois

chambres,  une  salle  de  bains  et  une  salle  d'eau.Parquet  point  de

Hongrie,  moulures  et  cheminées  pour  cet  appartement  à  rénover,

idéalement situé entre École Militaire et Invalides.Une cave complète ce

bien.

Paris 7th - École Militaire.Located on the 2nd floor with elevator of an old freestone

building  with  elegant  common  areas,  152  sq.m  apartment.  It  comprises  of  an

entrance,  a  double  living  room  on  the  avenue,  a  kitchen  with  office,  three

bedrooms, a bathroom and a shower room. Old world charm with wooden floors,

moldings  and  fireplaces.  Ideally  located  between  École  Militaire  and  Invalides.  A

cellar completes this property.

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME
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